



大府市立大府西中学校 学校通信

令和3年9月29日発行
西中だより No. 779

新型コロナウイルスへの対応のため、9月30日（木）まで出されていた緊急事態宣言が解除されることとなりました。そのため、3年生の修学旅行は2度目の延期をすることになりました。また、感染症防止の基本である3つの密（換気の悪い密閉空間・多数が集まる密閉場所・間近で会話や発声する密接場面）の条件がそろう場所・場面を避けるとともに、感染リスクを考えた活動を続けています。解除された10月1日以降も、これまでと同様に、「健康観察」「手洗い」「マスクの正しい着用」「教室の換気」を学校での基本的感染防止対策として取り組んでいます。

なお、朝の健康観察をより着実に実施するため、10月に実施より予定でした朝の部活動を10月は中止することにしました。さらに、先日もお知らせしましたが、11月に予定していました「合唱祭」も、十分な練習時間の確保が難しいため見合わせることにいたしました。子どもたちにとっては残念な連絡となりますが、子どもたちの健康を第一と考えたためのもので、ご理解・ご協力をお願いしたいと思います。

さて、10月1日（金）に実施を予定している西華祭。前期を締めくくる行事として、各学年で総合的な学習のまとめを行うなど、現在準備を進めています。全校一人一人の取り組む姿からは、目標や目的に向かい、まっすぐ前に進むという意味をもつ「勇往邁進」という言葉を、思い出します。改めて「全力で取り組むこと」「努力を続けること」の大切さを感じるとともに、全校の皆さんにとって、思い出に残る西華祭になることを期待しています。本年度は動画配信をいたします。



自転車の安全利用について

愛知県では、令和3年に自転車の安全で適齢な利用の促進をめざした条例が制定されました。この条例のうち10月1日（金）より、自転車を運転する際のヘルメットの着用及び自転車損害責任保険の加入促進が施行されます。

愛知県の交通事故死傷者数は、過去5年間で約33%減少しているものの、自転車に係る交通事故の割合は増加傾向にあり、自転車利用者が事故の加害者になる高額賠償事例も発生しているようです。現在9月30日（木）まで愛知県では秋の交通安全運動も展開されています。ぜひ、この機会に歩行者として、また自転車の運転者として交通安全意識を再度と高めてほしいと思います。

